

Capitanes

(18-05-2022).- Nelson Delgado ...

Tras la renuncia de Jaime Pérez de Laborda, asume el liderazgo de la Asociación Mexicana de Energía Solar (Asolmex), organismo que agrupa a los desarrolladores de proyectos solares de gran escala en el País. A la fecha, tienen una capacidad instalada de 8 mil 175 megawatts, casi 10 mil millones de dólares en inversiones y generan 58 mil empleos.

Nuevo contrato

Mientras la Comisión Federal de Electricidad (CFE) adjudicó a Troy T&D la compra de carbón hasta el final del sexenio para la central Petacalco, los pequeños productores de la región carbonífera de Coahuila apenas reciben las bases para un nuevo contrato multianual con el que buscan reactivar la economía de la región.

La eléctrica que dirige Manuel Bartlett realizó el último contrato multianual para Pymes de Coahuila en junio de 2020, mismo que concluyó en diciembre de 2021.

Al término del contrato, la CFE amplió la entrega de carbón hasta febrero, fecha en la que dijo que sería en marzo o abril cuando anunciaría la nueva ronda de contratos.

Sin embargo, ayer la CFE hizo llegar un aviso a los productores registrados en el micrositio con las particularidades que tendrá el nuevo pedido.

Algunos productores ya habían señalado su preocupación por el retraso del proceso, pues el paro de actividades genera dificultades para sostener los salarios de trabajadores y actividades económicas en la zona.

Los productores seleccionados como proveedores deberán informar a la CFE si pueden cumplir con la cantidad de carbón que se les solicita, así como con las condiciones de garantías económicas y calidad del mineral.

Otra consulta

La próxima semana, el 25 y 26 de mayo, el Sindicato Nacional Independiente de Trabajadores y Trabajadoras de la Industria Automotriz (SINTTIA), dirigido por Alejandra Morales, pondrá a consulta las nuevas condiciones laborales que acordó con la empresa General Motors. De aprobarse, los resultados de la consulta se verán reflejados en el contrato colectivo que firmarán para la planta de Silao.

El SINTTIA debe someter a votación de la base trabajadora el incremento directo al salario de 8.5 por ciento y un aumento de 5.3 por ciento en prestaciones económicas anunciado la semana pasada.

También se negoció una mesa de diálogo para implementar un programa de recuperación salarial en los siguientes años y bilateralidad en la relación entre empresa y sindicato.

Esto último significa que el Sindicato deberá ser consultado en temas relacionados con las condiciones de trabajo, ingreso, procesos de sanción, seguridad y salud, entre otros aspectos.

Si los trabajadores aceptan dichas propuestas, se firma el nuevo contrato colectivo, pero en caso contrario, tendrán que regresar a las negociaciones.

Alista llegada

La empresa de tecnología para el sector financiero Luvity ya prepara su llegada a México y trae una apuesta muy fuerte en el segmento de uniones de crédito, así como cajas de ahorro y préstamo.

La estrategia es trabajar con pequeñas y medianas entidades financieras, donde la firma estadounidense identificó un mercado potencial para digitalización y bancarización de la población que utiliza este tipo de esquemas financieros.

La empresa Luvity está liderada por Felipe Uribe, quien tiene como propósito la transformación digital masiva con la que pretende facilitar a las personas el acceso al sistema financiero a menores costos.

Prevé tener listo el lanzamiento de su plataforma en México en los próximos dos meses, y está vinculando personal para áreas comerciales, así como de preventa técnica. Estima destinar al menos 12 millones de dólares en los próximos cuatro años.

Actualmente, Luvity opera en Estados Unidos y en la mayor parte de los países en América Latina.

En Colombia, por ejemplo, Luvity ayudó a bancarizar más de un millón de comercios informales con una solución que le permite a quienes venden comida en la calle recaudar pagos de manera electrónica a un costo cero.

Entre los servicios que ofrece están: habilitar apps móviles, cash management para el segmento empresarial y corporativo, pagos, y de protección contra fraudes digitales.

Cambios directivos

La Haus, proptech fundada y liderada por el mexicano Rodrigo Sánchez-Ríos y los colombianos Tomás y Jerónimo Uribe, anuncia hoy el nombramiento del mexicano Carlos Pelayo, como su nuevo Chief Financial Officer (CFO).

Sánchez-Ríos permanece como presidente de la proptech y pasa la batuta de CFO a Pelayo, quien tiene amplia experiencia en el sector bancario, en el mercado de fusiones y adquisiciones.

La Haus ha levantado inversión de los fondos y emprendedores líderes de la región, como Kaszek, Jeff Bezos, David Velez y el cantante Maluma.

La startup tiene proyectado triplicar su tamaño con una meta de vender 24 mil unidades al cierre de 2022.

Actualmente, México es su principal mercado, pues ya representa tres veces el tamaño de Colombia, donde comenzó la historia de esta empresa.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-05-18/op226718>

Fecha de publicación: 18-05-2022